

平成22年度卒業生の主な進学・就職先

進学
【国立】長崎大学(水産学部)
【私立】岡山理大(工学部)、第一工業大学(工学部)、鹿児島国際大学(福祉社会学部)
【専門学校】日本工学院(芸術専門課程)、鹿児島県理容美容専門学校、日本工学院専門学校
就職
【県内】㈱日本計器鹿児島製作所、飛鳥電気㈱、枕崎水産加工業協同組合、㈱ゴトー養殖研究所、㈱薩摩製作所(船体・エンジン整備)、㈱松原養鶏場、丸栄食品㈱、マリックスライン㈱、マルエーフェリー㈱
【県外】三和エンジニアリング㈱、㈱きんでん、宮崎県無線漁業協同組合連合会、㈱ディック電子、西日本高速道路ファシリティーズ㈱、東京システム特機㈱、大栄通信施設㈱
【その他】海上保安学校、自衛隊(3名)、国土交通省大阪航空局



専門性と資格を生かし就職率100%

県 内唯一の水産高校の卒業生は水産業や海運業などの幅広い分野で活躍しています。就職については、高校生の就職難といわれている今日において、高い専門性と取得した各種国家資格を生かして、昨年度は就職率100%を達成しました。市内をはじめ周辺地域の企業に就職している生徒も多く、地域産業の未来を担う人材を輩出しています。また、進学については、水産・海洋系や工業系の国立・私立大学、専門学校などさまざまです。

㈱カネゼン(かつお節製造)に内定
大工園 繁樹くん(食品工学科3年)



インターンシップ(就業体験)で鯨節工場での業務を体験したのがきっかけで、この業種に就こうと決意しました。伝統の技を受け継ぎ、学校での経験を生かし、消費者に喜んでもらえるかつお節を作れるよう頑張ります。

鹿水高卒業生の声



長崎大学水産学部 在籍
西野 公規さん
◎平成23年海洋科栽培工学コース卒業

鹿児島水産高校での学校生活は、たくさんの友人に出会い、思い出をつくることができ、とても充実していました。私は高校時代、ヒラメの種苗生産や藻場再生、サンゴ保全を目的としたオニヒトデ駆除など様々な実習に取り組みました。その経験は水産高校でしか得られないものばかりでした。

高校卒業後、大学進学という道を選びました。普通科出身の学生とは違い、学力に対する不安がありましたが、水産高校で培った「水高魂」でなんとか頑張っています。現在、大学で受けている講義では水産高校で身につけた専門知識がとても役に立っています。大学で勉強したことを生かして、新しい時代の養殖に取り組むことが今の私の夢です。



気象庁観測部観測課
観測システム運用室 勤務
上木原 聡さん
◎平成13年情報通信科卒業

業務は、各種レーダーのデータ集配信と品質管理、また AMeDAS(アメダス)のデータ集配信、機器の点検等を行っています。業務にはレーダーや機器等についての専門的な知識や無線従事者免許が必要となりますが、学生時代に学んだ専門知識と取得した資格を生かしながら業務に励んでいます。

また、学生時代は資格取得と同じくらい部活動で弓道を頑張りました。大きな成果はあげられませんが、大会優勝を目指して練習に励んだ日々は自分にとってとても大切な思い出となっています。勉強も部活も大変でしたが、水産高校に入学してよかったと強く思います。



総合学科の特色を生かした幅広い進路

枕 崎高校では、1・2年生で次年度学ぶ科目を決定する「科目選択」を行います。科目決定までには、担任との二者面談、保護者も交えた三者面談を6月と10月に実施し、進路についてじっくり考える機会を設けています。入学後に希望進路が変わっても、「科目選択」で柔軟に対応できる点が総合学科の特色です。

昨年度の卒業生の進路は、進学については4年制大学17人、短大(21人)、医療系専門学校(20人)、専門・専修学校(51人)。就職については就職率100%を達成しています。

南薩食鳥(一般事務)に内定
石井 万葉さん(3年)



1年生のときに就職の道を選びました。そのため2年生ではビジネス情報系列に進み、簿記やワープロなど就職してから役立つ資格を10ほど取得しました。お客様が会社により印象を持ってくださるような事務員を目指します。



枕高

枕崎高校

枕高卒業生の声



㈱ニシムタ枕崎店 勤務
大園 将史さん
◎平成23年卒業

私は幼い頃から、将来は接客に携わる仕事に就きたいと思っていました。枕崎高校に入学し、学校では社会人として基本となる規律を守ることの大切さや、あいさつ等を先生方に厳しく指導していただき、卒業後は㈱ニシムタに就職しました。

社会人となり、社会の厳しさや、お客様に接する喜び・楽しさを肌で感じながら日々頑張っています。学生時代に学んだことは職場でも大いに役立っています。

今後も更に自身を磨き、お客様に常に安心・安全な商品を提供できる販売員を目指し、精進していきたいと思っています。



熊本大学教育学部
中学校教員養成課程(数学) 在籍
中島 史人さん
◎平成23年卒業

熊本大学に入学して早半年が過ぎました。今では大学生活にも慣れ、日々の講義や寮での生活、アルバイトなど大変ですが充実した毎日を過ごしています。

私の高校時代の思い出は、3年間部活動で野球をしたことです。甲子園を目標に仲間たちと努力してきた日々はかけがえのない大切なものとなっています。そのほかには、引退後に必死に勉強したことが心に残っています。高校生活で私は、自分の意志を貫き通すことができました。その経験が大きな自信となり、そのおかげで今の自分があるのだと感じています。

長い大学生活は始まったばかりですが、常に自分の可能性に挑戦し続けていくことを忘れず、今よりも一回り大きくなっていつか枕崎に帰りたいです。